

Goblog

Bripda Ridho Patroli ke Desa Loji Kecamatan Simpenan Membangun Keamanan Bersama

Bersama Bripda Ridho Patroli ke Desa Loji Kecamatan Simpenan Membangun Keamanan Bersama

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 3, 2023 - 11:56



Sukabumi - Bripda Ridho, anggota Sat Samapta dari Polres Sukabumi, telah melakukan patroli ke Desa Loji, Kecamatan Simpenan. Patroli ini bertujuan untuk membangun keamanan bersama antara kepolisian dan masyarakat setempat, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Sabtu (03/06/2023)

Dalam patroli tersebut, "Kami, sebagai kepolisian, berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Melalui patroli Bripda Ridho di Desa Loji ini, kami ingin memperkuat hubungan dengan masyarakat dan memastikan keamanan yang terjaga. Dukungan penuh dari Kapolres kami berikan untuk memastikan keberhasilan upaya ini." Pesan kapolres Sukabumi

Bripda Ridho juga menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengatakan:

"Saya patroli di Desa Loji sebagai mitra bagi masyarakat dalam menjaga keamanan. Saya siap mendengarkan dan membantu menyelesaikan permasalahan yang dihadapi oleh warga. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama."

Dalam patroli tersebut, Bripda Ridho juga memberikan sosialisasi mengenai tindakan pencegahan terhadap tindak kriminalitas, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan, serta langkah-langkah keamanan yang dapat diambil oleh masyarakat. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Patroli Bripda Ridho, yang didukung penuh oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di Desa Loji, Kecamatan Simpenan. Dengan adanya kerjasama yang baik, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan, dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, nyaman, serta terciptanya rasa aman dan tenteram di masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.